

Repas du 24 septembre

Nous sommes 53 personnes à nous retrouver à Meyrin, dans le nouveau restaurant, après avoir rempli toutes les conditions posées, et reçu chacun un badge visiteur. Un membre du personnel nous conduit par petits groupes à l'apéritif et de là nous passons à table. Ce nouveau restaurant est très accueillant, vaste, lumineux et meublé avec beaucoup de goût.



Notre président, M. Charles Golay, souhaite la bienvenue à tous et remercie M. Laurent Boulay pour son excellent repas. Nous applaudissons aussi les deux personnes qui s'occupent de l'organisation des repas, MM. Patrice Deladoey et Michel Ozainne. Aujourd'hui, c'est M. Deladoey qui est aux commandes et il nous transmet la proposition de M. Boulay de nous servir dorénavant deux menus au choix en plus du buffet.

Le contrôle des comptes a été fait par MM. Fracheboud et Widmer que nous remercions. Pour cette année les contrôleurs seront MM. Widmer et Baudin.

A la fin de l'année deux personnes vont quitter le comité et nous devons les remplacer. Notre président nous demande de réfléchir pour trouver la ou le candidat. Les séances du comité sont au nombre de quatre par année et il faut compter un jour en supplément pour s'occuper des différentes tâches prédéfinies.

Notre traditionnelle choucroute, au prix de CHF 30.- par personne, aura lieu le 7 novembre au restaurant des Vieux Grenadiers. Vous recevrez le bulletin pour l'inscription le 15 octobre.

Grâce à la bonne gestion de nos finances par notre trésorier, M. François Antille, le repas de Noël pourra nous être offert. Il aura lieu, pour la dernière fois, au restaurant de la Jonction.

Concernant notre assurance maladie Helsana, notre président nous dit que nous n'avons rien à faire pour passer à Helsana Benefit et que nous avons beaucoup de chance au niveau des primes !

En vous donnant rendez-vous le 7 novembre pour notre choucroute, nous vous saluons tous amicalement.

Ghislaine Geiser